
Schriftliche Einwendungen gegen die Sitzungsniederschrift vom 10.12.2013 liegen 
nicht vor.  
 
Vom Ausschussmitglied Krüger wird folgende Frage gestellt:  
 
Ausschussmitglied Krüger: 
Es wird Bezug genommen auf TOP Ö 7.1 der o.a. Sitzungsniederschrift, worin 
angekündigt worden ist, dass der Bauausschuss in der nächsten Sitzung über den 
Sachstand zur Sanierung der Parkpalette am Neuen Markt informiert würde. Wie 
sieht es damit aus? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Bericht des beauftragten Ingenieurbüros Berthold Becker bzgl. des 
Sanierungsbedarfs der Parkpalette am Neuen Markt liegt der Verwaltung noch nicht 
abschließend vor. Nach Fertigstellung des Berichts wird er dem Ausschuss 
vorgestellt. 


